



# Blickpunkt Horw

## Mitteilungsblatt der Gemeinde Horw

### Aufruf zum ersten Horwer Kilbimarkt

Nun ist er also da, der erste Horwer Markt; auch er eine Folge des impulsreichen Jubiläumsjahres 1981. Am nächsten Wochenende, Freitag und Samstag, den 23./24. September, wird erstmals der Kilbimarkt durchgeführt, zusammen mit der bereits traditionellen Kilbi unserer Horwer Egli-Zunft. Dieser erste Markt scheint erfolgreich zu werden; an Verkäufern und Ausstellern fehlt es nicht, und die Käufer aus nah und fern werden sich bestimmt auch einfinden. Bereits haben sich 45 Aussteller angemeldet, worunter 20 Horwer Gewerbetreibende und Detaillisten. Ihre Verkaufsstände werden über 220 Laufmeter beanspruchen. An Verkaufsgütern werden unter anderem angeboten:

- Textilien und Kinderkleider
- Schuhe und Stiefel
- Sportartikel und -geräte
- Schmuckwaren
- Bücher, Schallplatten und Tonbandkassetten
- Papeterieartikel und Zeitschriften
- Flohmarktartikel
- Handarbeits-, Dekorations- und Geschenkartikel
- Landwirtschaftliche Produkte und Landwirtschaftsartikel
- Kerzen und Kerzenhalter
- Diverse Haushaltgeräte und Maschinen
- Gärtnereiprodukte und Nahrungsmittel



Dazu selbstverständlich – wie es zu einem Markt gehört – sämtliche Kilbileckereien. Auch für Unterhaltung ist gesorgt. Für die KilbiBesucher spielt ein Drehorgelmann; die Kaffeestube der Kilbi ist auch während den Marktzeiten geöffnet, und nachmittags und abends läuft einiges im Luna-Park. Markt-«Strassen» sind die Hans-Reinhard-Strasse und die anderen gepflasterten Strässchen zwischen Gemeindehaus und Sporthalle. Der Markt beginnt am Freitag, 23. September um 14.00 Uhr und dauert bis abends 21.00 Uhr; am Samstag ist von 8.00 Uhr bis 16.00 Uhr Markt.